

NDR 2015



Der NDR wurde (recht kurzfristig) angefragt. Kurzfristig ist beim Fernsehen ausreichend. Leider passten unsere Zeitpläne (Eröffnung, Politikempfang) schlecht mit dem NDR-Zeitplan zusammen. Am Ende ist der Besuch leider nicht zustande gekommen, weil es spontan etwas mit größerem Nachrichtenwert gab.

Hier zwei Versionen eines Anschreibens, von dem ich nicht mehr weiß, welches ich dann versandt habe. Wahrscheinlich das zweite:

[2015-05-11_Anschreiben NDR_v1.doc](#)

[2015-05-11_Anschreiben NDR_v2.doc](#)